

# Anúnciase creación del Consejo del Desarrollo

La creación del Consejo Nacional de Desarrollo anunció el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena, durante sesión almuerzo de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), ayer en el Hotel El Salvador Sheraton.



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

**OBRA BENEFICA.** El Comité Pro Obras Sociales, presidida por la Primera Dama de la nación, doña Inés Durán de Duarte, invitan a la presentación de la obra "Chasca", en el Teatro Nacional el próximo 24 de agosto. Los fondos serán destinados en beneficio de la niñez y de las personas desplazadas. De izquierda a derecha Srás: Ivy de González Camacho, Anabella de Tenorio y Nuria de Acevedo, miembros del Comité.

## 175 millones para la estabilización

Un total de 175 millones de dólares para la estabilización económica del país se firmarán próximamente, anunció ayer el Ministro de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, Dr. Fidel Chávez Mena.

Para fines de septiembre, dijo, podrán hacerse efectivas las primeras entregas de 100 millones de dólares de parte del Banco Interamericano de Desarrollo y los primero millones también de los 75 millones de la Agencia Internacional para el Desarrollo.

Se refirió el titular de MIPLAN a lo determinante en nuestro proceso de estabilización, primero, y luego de reactivación del financiamiento externo. Debe tomarse muy en cuenta, subrayó, dadas las condiciones en que se halla el país; el resultado de la gestión económica está condicionado por los montos, la oportuna calendarización y el buen manejo de los recursos externos en general y, concretamente, de los fondos obtenidos en concepto de préstamos y donativos, subrayó.

—Pasa a la página 13—



—Foto de LA PRENSA por Payán.

**PRESTAMO DEL BID.** El Banco de Fomento Agropecuario recibió ayer un préstamo por cuarenta millones, quinientos mil dólares de parte del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), informa el Ing. y Lic. Joaquín Alonso Gue-

vara Morán (segundo de la derecha), Presidente del BFA. Se impulsará un programa global de créditos al sector agrario. Le acompañan los funcionarios de dicha institución: Dr. Jorge Martínez, Ing. Rafael Antonio Alvarenga y Sr. Ramón Aristides Mendoza, vicepresidente.

Especificó que el mismo contribuirá grandemente en la elaboración, estudio y formulaciones de planes de desarrollo nacional y estará integrado por representantes del sector público y privado.

Recalcó el Titular de Planificación que el Gobierno no está estatizando nada, cuando se le preguntó a qué niveles podrían llegar las estatizaciones. Respondió negativamente asimismo que se estuviera pensando en una devaluación del colón en relación al dólar.

### Estabilización económica

Disertó Chávez Mena sobre los "Lineamientos Generales para la Estabilización Económica" en lo que falta del presente año, ante gran número de socios de ASI y de industriales interesados en conocer los proyectos de la presente administración para estabilizar primero y luego en el próximo año reactivar la economía del país.

Durante su exposición el Ministro de Planificación, esbozó primero la problemática actual en los aspectos:

—Pasa a la página 21—

## Sembrarán 180 árboles de Flor Nac. de China

Más de 180 árboles Mai Fal, flor nacional de la República de China, serán sembrados en los alrededores del edificio del Ministerio del Interior, en apoyo a la campaña de reforestación de LA PRENSA GRAFICA.

Así lo informó el mercaderista Carlos Molina, asistente de la jefatura de promoción social de DIDECO, explicando luego que los árboles fueron donados por el Ing. Daniel Cheng,

propietario de los Viveros Merliot, quien seguirá proporcionando árboles de ese tipo y además de la especie Cosandra, para la orna-

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. **GANADORA.** La señorita Ronny Cosette Ramirez, participó en el concurso de belleza Señorita Panamericana, que se realizó en Santo Domingo, República Dominicana. Ronny ganó los títulos de Segunda Princesa y Señorita Traje Tipico Internacional.

## El ISSS explica caso de citas en Unidad Sta. Anita

Dos explicaciones de del jefe de Relaciones Públicas del ISSS, Lic. René Vaquerano, a comentarios hechos en la columna "Platillos Voladores", atendiendo quejas o sugerencias de usuarios o interesados. Al respecto expresa lo siguiente:

"Agosto 14 de 1984. Don José Dutriz, director de LA PRENSA GRAFICA. Pre-

—Pasa a la página 23—

## Orientación a los padres de hijos con limitaciones

Brindar orientación a los padres de familia acerca del manejo adecuado del menor en el hogar, es el objetivo de la Jornada Educativa.

Esta va dirigida a Padres de Familia de niños con limitaciones destacando la influencia de las relaciones familiares en el proceso de rehabilitación.

Así da a conocer vocero del Instituto Salvadoreño

—Pasa a la página 52—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**VETERINARIO DEL AÑO.** El Dr. Rodolfo Rosales Rivas, fue nominado "Médico Veterinario del Año", por la Asociación de Médicos Veterinarios de El Salvador, durante la clausura de la Primera Jornada Médico Veterinaria. Hace entrega del diploma la Sra. Mila de Rosales, madre del homenajeado.

## Analizan futuro del azúcar en Guatemala

Las perspectivas del azúcar y de la caña de Centroamérica en cuanto a sus mercados futuros, fue uno de los temas principales del II Simposio organizado por la Asociación de Técnicos Azucareros de Guatemala (ATAGUA), con la presencia de expertos de

distintos países.

La principal conclusión a que se llegó fue la de que el azúcar ya no es un producto rentable en los mercados internacionales, debido al apareamiento y la adopción de los grandes industriales de los edulcorantes

—Pasa a la página 35—

## Comité Obras Sociales presenta obra 'Chasca'

El Comité Pro Obras Sociales, presidido por doña Inés Durán de Duarte, ha organizado la presentación de la obra "Chasca", en el Teatro Nacional, el próximo 24 de agosto a partir de las 6 p.m., a beneficio de la niñez y familias desplazadas.

Esta obra, dicen, es una auténtica expresión de la nacional, cuyo autor es el escritor José Roberto Cea, es una obra de arte que definitivamente no se puede evadir si se quiere trascender con el oficio creador en cualquiera de sus

—Pasa a la página 23—

## Mejores condiciones de vida en las marginales

Mejores condiciones de vida a las familias que habitan en zonas marginales de San Salvador, se busca a través de un convenio firmado por MOP y la Alcaldía de San Salvador.

El Ing. Ramón Ernesto Rodríguez Rivas, ministro del ramo, informó que el

convenio se refiere al primer programa de solución a una zona marginal, el cual será desarrollado por la Dirección General de Urbanismo y Arquitectura, DUA.

Será una solución integral que involucra además

—Pasa a la página 23—

## Préstamo \$40 millones otorga el BID al BFA

Préstamo por cuarenta millones quinientos mil dólares, otorgó el BID al Banco de Fomento Agropecuario para impulsar un programa global de créditos agrícolas, informó el Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán.

El Ing. Guevara Morán, presidente del BFA, indicó en conferencia de prensa

ayer, que el préstamo será utilizado de la siguiente forma: Once millones cuatrocientos mil dólares para medianos productores; y veintinueve millones cien mil dólares, para beneficiar a productores de bajos ingresos. Agregó que los objetivos del programa que se inicia a partir de la

—Pasa a la página 27—